

Cuarto.—Por el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario se dictarán las normas pertinentes para la mejor aplicación de cuanto dispone la presente Orden.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.  
Madrid, 12 de julio de 1976.

ABRIL MARTORELL

Ilmos. Sres. Subsecretario de este Departamento y Presidente del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario.

**19635** *ORDEN de 22 de julio de 1976 por la que dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 14.471, interpuesto por don Jaime Solanas Casas.*

Ilmo. Sr.: Habiéndose dictado por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo con fecha 22 de marzo de 1976 sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 14.471, interpuesto por don Jaime Solanas Casas sobre aprobación de las actas de estimación de la ribera del río Llobregat; sentencia, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que no dando lugar a la alegación de inadmisibilidad propuesta por el Abogado del Estado, y sin resolver sobre el fondo del asunto, debemos estimar y estimamos la procedencia del recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre y representación de don Jaime Solanas Casas, contra Orden del Ministerio de Agricultura de treinta de abril de mil novecientos sesenta y nueve, que aprobó las actas de estimación y deslinde parcial de las riberas del río Llobregat, en el término municipal de Cornellá, de la provincia de Barcelona; declarando como declaramos la nulidad de actuaciones del expediente administrativo a partir de la notificación personal de ese acto administrativo al citado recurrente, reponiéndolas al momento anterior a tal notificación, a fin de que se proceda de nuevo a realizarlas a las partes con arreglo a derecho, conforme dispone el artículo setenta y nueve, número dos, de la Ley de Procedimiento Administrativo de diecisiete de julio de mil novecientos cincuenta y ocho, especificándose expresamente los recursos procedentes, órganos ante el que hubieran de presentarse y plazos para interponerlos y demás extremos incluidos en el indicado precepto legal, siguiéndose después el procedimiento en debida forma; sin que sea de hacer declaración especial en cuanto a costas en el presente recurso.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la precitada sentencia.

Lo que comunico a V. I.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de julio de 1976.—P. D., el Subsecretario, Jaime Lamo de Espinosa.

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

**19636** *RESOLUCION de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se concede el título de «Productor de guisante y melón», con categoría de seleccionador y con carácter provisional, por un período de cuatro años, a «Complejo Agrícola, Sociedad Anónima».*

De acuerdo con lo que dispone el artículo 7.º de la Ley 11/1971, de 30 de marzo, de Semillas y Plantas de Vivero; los artículos 7.º, 8.º, 9.º y 15 del Decreto 3767/1972, de 23 de diciembre, por el que se aprueba el Reglamento General sobre Producción de Semillas y Plantas de Vivero; las condiciones que se fijan en el Reglamento General de Control y Certificación de Semillas y Plantas de Vivero, aprobado por Orden de 28 de julio de 1973; la Orden del Ministerio de Agricultura de 28 de abril de 1975, por la que se fijan las condiciones que han de cumplirse para la obtención del título de «Productor de semillas hortícolas, forrajeras y prateses», y teniendo en cuenta lo establecido en la Orden ministerial de 30 de noviembre de 1974, sobre delegación de la facultad de concesión de autorizaciones de productor de semillas con carácter provisional,

Esta Dirección General de la Producción Agraria, vista la propuesta formulada por la Junta Central del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero, ha tenido a bien resolver:

Uno.—Se concede el título de «Productor de semillas de guisante y melón», con categoría de seleccionador y con carácter provisional, por un período de cuatro años, a «Complejo Agrícola, S. A.».

Dos.—La concesión a que hace referencia el apartado uno obliga al cumplimiento de los requisitos que se exigen para la obtención del título de «Productor de semillas» en el Decreto 3767/1972, de 23 de diciembre, por el que se aprueba el Regla-

mento General sobre Producción de Semillas y Plantas de Vivero, aprobado por Orden de 28 de julio de 1973 y los que fije el Reglamento Técnico de Control y Certificación de Plantas Hortícolas, condicionada a la incorporación al equipo de producción de semillas hortícolas de un Técnico de grado medio y un Inspector de campos, bajo la supervisión de un Técnico de grado superior de la Empresa, en el plazo máximo de un año, a partir de la concesión de la autorización.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de julio de 1976.—El Director general, Antonio Salvador Chico.

Sr. Director del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero.

## MINISTERIO DEL AIRE

**19637** *ORDEN de 17 de julio de 1976 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo, en grado de apelación, seguido ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre don Eduardo Martín Almendros, como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, sobre justiprecio de la finca designada con el número nueve del expediente de expropiación para ampliación del aeropuerto de Málaga, se ha dictado sentencia con fecha 4 de diciembre de 1975, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso de apelación interpuesto por el Abogado del Estado contra la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada de fecha trece de diciembre de mil novecientos setenta y dos, referente al justiprecio de la finca parcela número nueve del expediente expropiatorio seguido para la ampliación del aeropuerto internacional de Málaga, expropiada a don Eduardo Martín Almendros, debemos confirmar y confirmamos íntegramente dicha sentencia, y no hacemos expresa condena de las costas causadas en esta apelación.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que, por la presente Orden ministerial, digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 17 de julio de 1976.

FRANCO IRIBARNEGARAY

Excmo. Sr. General Subsecretario del Aire.

**19638** *ORDEN de 17 de julio de 1976 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por la Audiencia Territorial de Madrid.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo, seguido ante la Sala Segunda de lo Contencioso de la Audiencia Territorial de Madrid, entre don Jaime Gómez González-Alegre, Teniente Coronel del arma de Aviación, Escala de Tropas y Servicios, como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, contra acuerdo de este Ministerio de fecha 20 de julio de 1974, sobre escalafonamiento, se ha dictado sentencia con fecha 11 de junio de 1976, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Jaime Gómez González-Alegre, debemos declarar y declaramos ajustado al ordenamiento jurídico el acuerdo dictado por el Ministerio del Aire con fecha veinte de julio de mil novecientos setenta y cuatro, por el que, estimando el recurso de reposición interpuesto por el Teniente Coronel don Antonio García Fontecha, procedió a escalafonar a dicho señor con el número ciento noventa y nueve de la Escala (Servicio de Vuelo), con el número doscientos al Teniente Coronel don Manuel Salvador Fernández y con el número doscien-